

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA
MONITOREO ESPECIAL

**Conferencia de Prensa del Sr. Robert Zoellick
Martes 04 de Octubre de 2005**

“Lo que representa el pacto por un lado es una alianza, por un lado entre un grupo corrupto que ha robado al pueblo nicaragüense en el pasado y por el otro un régimen autoritario que no reconoce la democracia, pero el hecho es que el pueblo de Nicaragua, el pueblo de Centroamérica, el pueblo de los Estados Unidos y la comunidad internacional entera ha demostrado y ha visto exactamente lo que están haciendo en este juego sucio, y es por eso que el Secretario General Insulza les ha dicho que dejen de seguir con estas actividades y que apoyen a la democracia y no la combatan y ese es el mensaje que han escuchado del Presidente Berger de Guatemala ayer también y ese es el mensaje que están escuchando de parte mía hoy. Así que con respecto a lo que usted dijo del Senador Perkins y lo que él dijo con respecto a la democracia es por eso que estoy aquí hoy. Pero también estoy entregando un importante mensaje al pueblo nicaragüense, son ellos los que tienen que estar firmes para proteger a su propia democracia y con la ayuda de líderes cívicos como los que forman parte del movimiento, eso es precisamente lo que esta haciendo el pueblo, y la decisión que toman en este momento los miembros de la siguiente generación es si van a mirar hacia el futuro y buscar el liderazgo en esa dirección o si van a seguir a los líderes fracasados del pasado y espero que la selección que hagan sea la correcta.

Periodista: Grupos que usted señala la fuerza anterior a los ochenta, han señalado su presencia como un atrevimiento de parte suya de venir aquí a nuestro país a tratar de decirles de cómo van resolver la crisis política y lo han tratado de un injerencismo.

Zoellick: Esa es la pregunta

Periodista: Si así es la pregunta

Zoellick: Bueno como dije esta mañana, los Estados Unidos se siente cómodo tratando de promover las aspiraciones democráticas de todo el mundo y según lo que yo he visto hasta ahora esto parece seguir el mismo curso del pueblo de Nicaragua, pero a la postre estas son decisiones del pueblo de Nicaragua, pero lo creo que lo justo es indicar cual es la postura de los Estados Unidos, por un lado estamos ofreciendo oportunidades de asistencia, de comercio, de desarrollo y por otro lado estamos indicando que no vamos a permitir que personas corruptas ingresen a nuestro país, y al mismo tiempo estamos diciendo que vamos a recalcar este mensaje y vamos a apoyar a aquellas personas que apoyan a la democracia y como dije antes no es solamente mi mensaje, es el mismo mensaje que envió hoy el Secretario General Insulza de la OEA que han visto en los periódicos, es el mismo mensaje que envió el Presidente Berger de Guatemala, y si miramos alrededor del mundo, cuando vemos a la gente por ejemplo en Ucrania, o en Georgia, o en Filipinas, o en el Líbano, y cuando estas personas tratan de luchar por su libertad es importante enviar una señal que no se encuentran solos y los pueblos han logrado cosas importantísimas con la lucha por la democracia y con la voluntad de ser libres y yo me siento orgulloso de la ayuda que ha podido darle mi país al de ustedes, en los años 89 y 90 mi país y yo personalmente, hemos luchado por tratar de logra una apertura para la democracia de Nicaragua y el pueblo nicaragüenses habló a través de los comicios y pero algunos sandinistas nunca aceptaron ese veredicto, y eso es lo que se está dando hoy, están tratando de aprovechar las instituciones donde ellos tienen el poder para socavar la democracia y yo simplemente estoy diciendo la verdad sobre esa realidad

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

Periodista: Después de su reunión con los representantes del PLC, ¿usted cree que o percibe que cumplió con su objetivo de que finalice el pacto con los liberales y que se alejen de la figura corrupta que usted señalaba del expresidente Arnoldo Alemán?

Zoellick: Creo que lo justo con las personas que yo me haya reunido hablen por su cuenta, lo que yo trate de transmitir fue simplemente los mismos puntos que he presentado aquí públicamente, que es el peligro que existe para el Partido Liberal de unirse al señor Alemán, cuando él de un salto al vacío, para proteger sus propios intereses egoístas, que no salte al vacío arrastrándolos a ellos también, y las consecuencias que tendría ese curso de acción que quieren ver una relación con los Estados Unidos y como ha habido rumores al respecto quiero que no le quede duda alguna a ninguna persona, los Estados Unidos no va a llegar a ningún arreglo con el corrupto señor Alemán. Lo que si pude ver en las personas que me reuní es que son personas dedicadas a su país, se que en el caso de muchos de ellos se han sacrificado por su patria enormemente en el pasado. Son miembros leales del Partido Liberal por lo tanto tienen lazos con la organización del mismo. Lo único que puedo hacer es esperar es que apoyen a la democracia que combatan la corrupción y el pacto y que aprovechen las oportunidades que se han abierto en este momento que hemos ofrecido, trabajando con el Gobierno del Presidente Bolaños. Pero una última palabra al respecto, la responsabilidad no está solamente en manos de esas personas, este es el momento para todos los que son patriotas y aman a su país, para que luchen por él. Me voy a reunir mañana creo con la comunidad empresarial y voy a recalcar lo mismo con ellos. Hay personas que no son políticas que demuestran su amor a la patria, participando en estas manifestaciones y ese es el lado alentador de todo. Hay potencias en este país que resisten la democracia por la que tanto se ha luchado, no va a ser fácil vencerlos, pero es posible hacerlo si el pueblo de Nicaragua está unido. Muchas gracias.

Xiomara Laguna de Canal 2 resumió que el Sub Secretario Zoellick invitó nuevamente al Partido Liberal Constitucionalista a romper el pacto con el Frente Sandinista, porque ellos consideran que este socava la democracia. Además que continuarán respaldando a aquellas situaciones que conlleven a salvaguardar la democracia en el país. Laguna agregó que Zoellick insistió en que no reconocerán a ningún Gobierno que surja de la destitución del Presidente Bolaños.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua